



2026年 新年のご挨拶



謹んで新春のお喜びを申し上げます。

平素は自治会活動に格別のご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年は、地域の皆さまのおかげで、多くの取り組みを成功裡に進めることができました。防犯・防災の強化、子どもたちの見守り、環境美化、地域行事の開催など、さまざまな活動を通じて「つながり」と「支え合い」を深めることができたと感じております。これもひとえに、会員の皆さまはもちろん、自治会を支えてくださる近隣住民ボランティアの皆さまのおかげです。心より感謝申し上げます。

2026年は、さらに以下の取り組みを重点的に推進してまいります。

安全・安心のまちづくり: 防犯灯の点検、見守り活動の強化、災害時の連絡網の整備

子ども・子育て支援の充実: 見守り体制の強化、地域イベントの企画運営

環境と美化: 緑化活動の推進、資源の分別推進

コミュニケーションの活性化: みどり山NEWS・ホームページの活用、意見交換の場を定期開催

また、高齢化や多様化するニーズに寄り添い、誰もが住みやすいまちづくりを目指してまいります。皆さまからのご意見・ご要望を、今後の活動の糧として参りますので、どうぞ率直なご意見をお寄せください。

本年が、皆さまにとって健やかで実り多き一年となりますよう、健康と安全を心よりお祈り申し上げます。

本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

令和8年元旦
三輪緑山自治会 会長 香田裕子

みどりやま祭り 2025 収支のご報告

・収入は、協賛金や寄付金の減少を東京都からの助成金で補い、昨年とほぼ同額であった。

・支出は、設営費の高騰により、前年の実績に比べ54.0万円の増加となった。

収入		支出	
共催分担金	200,000	準備費	15,412
協賛費	10,000	会場設営費	2,307,475
寄付金	435,000	飲食関係費	153,798
おひねり	55,800	運営費	376,831
使用資材費	200,134	備品雑費	72,914
東京都助成金	200,000		
合計	1,100,934	合計	2,926,430

(三輪緑山自治会 会計)

三輪センター文化祭が開催されました!!

11月23日(日)、24日(月)に三輪センター文化祭が開催されました。

両日とも好天にも恵まれ、2日間で延べ約600人の皆様にご来場いただきました。作品部門では絵画や写真、書や工芸作品等々、計155点の力作が展示されました。精巧な作品の数々に足をとめてじっと見入る方、感嘆の声を上げる方々の姿が印象的でした。音楽部門では過去最高の20団体が出演しました。コーラスや器楽アンサンブル、ダンスやバンドの演奏に、会場は大いに盛り上りました。

コロナ禍による5年間の中止の影響で、過去の経験がある実行委員が少ない中、手探りで文化祭準備を進めてまいりました。みなさま心尽くしの手作りの作品をいただき、また応援各位のご尽力で三輪町内会のつながりを実感できる文化祭になりました。

開催にあたりご協力いただいた皆様には実行委員一同、心より御礼申し上げます。 (三輪緑山自治会 文化)



防災コラム ③

—外出先での行動(その3)—

デパートにいる時や地下街を歩いているときの被災です。

【スーパーや大型商業施設】係員の指示に従う

- デパートやスーパー、大型商業施設にいたときはショーウィンドーや商品棚から離れる。階段の踊り場や柱、壁際に移動する。丈夫なテーブルや椅子が付近にあれば、その下に隠れる。
- 慌てて非常口や出口に向かわず、係員の指示に従う。子どもと一緒にいるときは混乱ではぐれたり、危険な場所に移動したりすることがあるため、手をつないで一緒に行動する。
- 将棋倒しが発生する可能性もある。看板の落下やガラスの破片などに気を付けながら落ち着いて行動する。

【地下街】火災にも注意を払う

- 停電が生じても非常用照明があるので落ち着いて行動する。太い柱や壁のそばで揺れが収まるのを待つ。
- 非常口や階段に殺到すると危険。揺れが収まってから慌てずに地上に向かう。
- 火災が発生したら地下街は危険。ハンカチや他の持ち物で口や鼻を覆い、煙が流れる方向に避難する。

(自主防災隊長)

苦労したお米作りが無事終了しました(三輪小ボランティア)

前号でお知らせした通り、今年は猛暑と水不足等で約2週間遅れとなつた稻刈りが終了し、学校プール周囲に並べて干しました。ところが今度は雨が多く肝心の稻が乾きません。何とか乾くのを待つて、師走直前の11月26日に脱穀にこぎつけました。糲摺り機からお米(玄米)が出てきたのを見て子ども達は大喜びでした。収穫量も干した面積は昨年比少なめでしたが、実の中身がしっかりしていたようで、75kgと昨年より多くなりひと安心しました。

これから精米して白いお米にして、子ども達とボランティアで収穫に感謝し皆で分け合います。

(三輪小学校 米作りの会)

学校での
脱穀の様子



収穫したお米
(1袋 20Kg X 4)



安否確認訓練をしました！

11月16日(日)に「安否確認訓練」を全会員参加の下に行いました。

報告は災害対策本部へ班長が持ってきますが、予め不在届あり3名、当日電話しても連絡付かず5名で、60名の班長から報告がありました。

- ① プレートを出している: 599 軒
- ② チャイムを押して確認: 273 軒
- ③ 不在: 133 軒
- ④ 不明: 27 軒

(②は訓練日を忘れていたようです。次回は②⇒①へ)

この訓練は、実際の災害の時「プレートを出して近隣の方とお互いの無事を確認し合う」と「近隣同士でプレートの出でない方の安否を気遣う」という2つの役目をするための目印です。大規模災害の時、消防や警察の来ることは期待薄です。隣近所の助け合いが命の綱です。

(自主防災隊)

1月、2月の自治会活動について

- | | |
|--------|---|
| 【総務】 | 班長会: 1/11(日) 役員会: 1/25(日)、2/22(日) |
| 【広報】 | みどり山 NEWS 発行: 1/11(日) |
| 【事業】 | どんど焼き/リサイクル広場: 1/10(土) |
| 【防犯】 | 防犯パトロール(第1・3土曜日): 1/17、2/7、2/21 |
| 【環境整備】 | どんど焼き(リサイクル広場): 1/10(土) |
| 【健康福祉】 | 町トレ(月曜日): 1/5、1/19、1/26、2/2、2/9、2/16
見守り隊会議: 1/14(水)
オレンジカフェ: 1/26(月) |

J1 のゼルビアを応援しよう！ —— 三輪緑山から世界へ ——

▽天皇杯優勝をもたらした黒田剛監督 2027 年まで契約更新！

FC町田ゼルビアは、黒田剛監督と契約を更新し、明治安田J1百年構想リーグ及び2026／2027シーズンも引き続きトップチームの監督として指揮を執ることで合意しましたので、お知らせいたします。



【コメント】

日頃よりFC町田ゼルビアを支えてくださる皆様、いつも心温まるご支援・ご声援をいただき誠にありがとうございます。

J1参入から 2 年目のシーズンは、ACLE の参戦はもとより、悲願の天皇杯初優勝を果たし、ゼルビア ファミリーにとって歴史的なシーズンになったことをとても嬉しく思います。日々のトレーニングに対し最高の環境で支え続けてくれた藤田社長を始め、クラブ運営に関わるスタッフ、いつも誠実に、謙虚にトレーニングに励んでくれた選手たちの努力の賜物と心より感謝しています。

この度、明治安田J1百年構想リーグ及び2026／2027シーズンもFC町田ゼルビアの監督を務めさせていただくことになりました。私たちFC町田ゼルビアを全力で応援してくださる全ての皆様の期待に応えるためにも、クラブ全体で更に大きく成長し続けられるよう、日々チャレンジし続けます。

本年もFC町田ゼルビアへの熱いご声援を何卒よろしくお願ひいたします。

【プロフィール】

生年月日: 1970 年 5 月 26 日 (55 歳)

選手経歴: 登別大谷高校→大阪体育大学

指導歴: 1994 年青森山田高校コーチ→1995 年～2022 年青森山田高校監督→
2023 年～FC町田ゼルビア監督

☆2026 年の試合日程について

※2 月より明治安田J1百年構想リーグが開幕しますが、編集時 12 月 12 日現在、日程は未発表です。

クラブの公式サイトをご確認ください。

※三輪緑山からホームゲーム時に運行されている無料バス(ZIP 協力)に関しては、後日、ご案内予定。
なお、お問い合わせは下記にお願い致します。

info@zelvia.co.jp (担当:佐藤)

編集後記

新しい年が始まりました。昨年多くの皆さんに、みどり山 NEWS を支えていただき、誠にありがとうございました。地域の行事や日々の取り組みを通じて、あらためて人と人とのつながりの大切さを感じる一年となりました。本年も、みどり山の話題や活動を分かりやすくお伝えし、皆さまの暮らしに少しでも役立つ NEWS をお届けしてまいります。どうぞ良い一年をお過ごしください。

三輪緑山自治会事務局の開所時間

平日: 9:30～15:30 土、日、祝日は休業 ☎ 044-987-7495